

Neue einheitliche Teamkleidung für die Stockschützen Unterzeitlbach

Die Stockschützen Unterzeitlbach freuen sich über ihre neue einheitliche Teamkleidung. Mit Stolz präsentieren sich die Stockschützen nun in einem modernen und professionellen Outfit, das nicht nur für ein einheitliches Erscheinungsbild sorgt, sondern auch den Teamgeist stärkt.



Möglich gemacht wurde die Anschaffung der neuen Kleidung durch die großzügige Unterstützung unserer Sponsoren. Ein besonderer Dank gilt der **Brauerei Kappler** und der Firma **Roland Schweiger Bau**, die sich beide als zuverlässige und langjährige Partner an unserer Seite zeigen. Zusätzlich erhielten wir eine **großzügige Spende vom Gewinn-Sparverein der Sparda-Bank München e.V.**, für die wir uns ebenfalls herzlich bedanken möchten.

Die Kleidung wurde bei **HeimatSport in Aichach** bestellt, die nicht nur für die hochwertige Ausstattung sorgten, sondern auch gleich den **Druck** der Sponsoren und der Vereinslogos übernommen haben. Herzlichen Dank auch an das Team von HeimatSport für die kompetente Umsetzung und reibungslose Zusammenarbeit.

Durch dieses Engagement konnten hochwertige Trikots, Jacken und eine Softshell Weste angeschafft werden, die das Auftreten unserer Mannschaft bei Wettkämpfen und Veranstaltungen deutlich aufwerten.

Die Stockschützen Unterzeitlbach bedanken sich bei allen Unterstützern für das Vertrauen und die Förderung des regionalen Sports. Mit neuer Kleidung und gestärktem Zusammenhalt blicken wir motiviert auf die kommenden sportlichen Herausforderungen.

